子育てサロン新田 ひまわりだより





2016年1月1日

新田保育園 園長 川端隆

『新年あけましておめでとうございます』

保育園の玄関に、南天を飾りました。お正月に南天を飾るのは「難を転じる」という言葉からきているそうです。困難なことがあっても、共に乗り越えていきましょう。子育ての疑問お悩みは、子育てサロンひまわりまで御相談ください。本年もよろしくお願いいたします。

『笑顔をかわしあって』









お正月は、家族で楽しい時間を過ごされたのではないかと思います。人間は楽しい時、表情が柔らかくなり自然と笑顔になります。家族で笑顔をかわす時、なんだか幸せですよね。このような気持ちは、子どもは大人以上に感じ取っています。

生後3カ月の頃から、赤ちゃんは表情が読み取れるようになります。表情は人の感情の出口ですから、表情を読み取れるようになるということは、人間に感情があるということに気が付き始めたということです。 さらに 10 ヵ月頃になると、自分が見つけた物(お花、みみずなど)を指差して大人に知らせてくれるようになります。この時に大人が「きれいね」と共感したり、はたまた「ギャー!」と驚いたりすることで子どもは感情を身につけていきます。「たんぽぽだね」「みみずだね」と言葉を添えることで言葉の獲得にも繋がっていきます。

子どもと大人で感動を共有することは、言葉を伝え豊かな感情を育みます。今年も子ども達と、たくさんの感動を共有していきましょう。遠くに出かけなくても、近くの公園で良いのです。子どもの発見に寄り添い笑顔をかわしあってください。

~1月の歌~



東京都 日本橋 がりがり山の パン屋さんの つねこちゃんが 階段登ってまた降りて 階段登って こちょこちょこちょ



	金	<u>2</u> 士	3	<u>4</u> 月	5 火	6 水	7	8	<u>9</u> 土	10	_	12 火	13 水			17 日	19 火	_	22 金	23 土	2 4 日	26 火	27 水	28 木	29 金	31 日
1																									鬼	
月														計測					餅つき					誕生会	のお面製作	
										-																